

FEUERWEHRBLATT ROTTENEGG



Ausgabe Oktober 2012

Liebe Leserinnen und Leser !

Am 11. Mai diesen Jahres fand die Abnahme in den Stufen Bronze, Silber und Gold für das Technische Hilfeleistungsabzeichen statt. Dafür wurden zahlreiche Übungsstunden aufgebracht um die praktische als auch die theoretische Prüfung (Geräte müssen praktisch „blind“ aufgefunden werden) zu bestehen.

Am 16. September haben wir unseren Frühschoppen mit Quietschentenrennen veranstaltet.

Überstrahlt wurden alle bisherigen Aktivitäten vom Landessieg unserer Kameraden Gerhard Schietz und Martin Wolf beim 51. Wasserwehr-Landesbewerb in Landshaag.

Wir wünschen Ihnen noch einen schönen Herbst und bedanken uns für Ihre Unterstützung !

Rudolf Wolfsteiner (Kommandant)

Einsätze, Schulungen und Bewerbe

In den ersten 9 Monaten diesen Jahres wurden wir zu 40 Einsätzen gerufen, wobei mehr als 400 Einsatzstunden geleistet und ca. 555 km zurückgelegt wurden. Darunter waren ein Scheunenbrand in Pürwörth sowie zahlreiche größere und kleinere technische Einsätze in unserem Gemeindegebiet und den umliegenden Gemeinden zu bewältigen. Um diese Einsätze erfolgreich zu meistern, ist es nötig regelmäßig Schulungen durchzuführen und die Geräte und Fahrzeuge in Schuss zu halten und zu beherrschen.

Unsere Bewerbungsgruppen (Jugend und Aktiv) waren auch heuer wieder bei den Abschnitts- und Bezirksbewerben sowie beim Landesbewerb in Braunau dabei, wobei hierfür fleißig geübt und trainiert wurde.

Ein Erste-Hilfe-Auffrischkurs wurde im Schulungsraum des Feuerwehrhauses als notwendige Vorbereitung für die Erlangung des „Technischen Hilfeleistungsabzeichens“ (THL) abgehalten.

Die schon traditionelle Übung in der Volksschule St. Gotthard wurde heuer Ende Juni durchgeführt, um das Verhalten der Kinder und Lehrbeauftragten für den Ernstfall aufzufrischen.

Unsere C-Fahrer haben am 12.10. mit unseren FW-Fahrzeugen ein Fahrtechniktraining absolviert und am 19.10. haben wir gemeinsam mit der FF Eschelberg die Herbstübung abgehalten. Übungsannahme war ein Brand mit vermissten oder verletzten Personen im Bauhof in der Sportplatzstraße.

Landessieg für die FF Rottenegg !



Zum 2. Mal seit Bestehen unserer Feuerwehr gelang es, einen Landessieger zu stellen. Waren es in den 50ern unsere legendären „Schwarzen Teufeln“ die damals den klassischen Landesbewerb gewannen, so gelang es heuer unserem Zillenduo Gerhard Schietz/Martin Wolf beim 51. Wasserwehr-Landesbewerb in der Kategorie Silber den ersten Platz zu errudern! In der Kategorie Bronze wurden sie ebenso hervorragende Zweite.

Wir gratulieren ganz herzlich!



Brandereinsatz in Pürwörth mit Teleskopmastbühne (TMB)



Herbstübung im Bauhof / Sportplatzstraße am 19. Oktober

THL Abnahme am 11. Mai 2012

Im Beisein unseres Bürgermeisters Johannes Rechberger und des Abschnittsfeuerwehr-Kommandanten BR Rudolf Reiter unterzogen sich jeweils eine Gruppe für die Stufen Bronze, Silber und Gold der Freiwilligen Feuerwehr Rottenegg den theoretischen sowie den praktischen Prüfungen, wobei alle 3 Gruppen erfolgreich bestanden haben. Dabei geht es darum in einem vorgegebenen Zeitfenster eine Unfallstelle richtig abzusichern, den Brandschutz aufzubauen, das hydraulische Bergegerät in Stellung zu bringen und richtig zu bedienen. Neben dieser praktischen Prüfung muss jeder Teilnehmer 2 gezogene Ausrüstungsgegenstände „blind“ auffinden und die jeweiligen Gruppenkommandanten haben eine schriftliche Prüfung zu bestehen. Im wesentlichen dient dieses Leistungsabzeichen dazu im Ernstfall schneller und sicherer einen Einsatz abzuarbeiten.

Insgesamt haben 18 KameradenInnen jede Menge Übungsstunden unter der Leitung von Kdt-Stv. Gerhard Schietz aufgebracht, um am Ende das jeweilige THL-Leistungsabzeichen in den 3 Stufen überreicht zu bekommen.

Sonstige Aktivitäten

Neben den zahlreichen Einsätzen und Schulungen wurde auch noch viel Freizeit für folgende Arbeiten und Veranstaltungen aufgebracht:

- Jahresvollversammlung mit zahlreiche Ehrungen und Auszeichnungen und offiziellen Überreichung der Bezirks-Leistungsplakette in Gold
- laufende Alteisensammlung
- Ausrückungen zu Florianimesse, Fronleichnamprozession
- Fröhschoppen in Eschelberg anlässlich der 110-Jahrfeier der FF Eschelberg
- Feuerwehrcamp auf der Müllerwiese (Ferienpass 2012)
- Feuerwehr-Fröhschoppen mit erstem Rottenegger Quietschentenrennen
- Hochzeit Katrin und Klaus Koll
- Fahrtechniktraining der Einsatzfahrer um sicher an den Einsatzort zu gelangen
- Bayerisches Leistungsabzeichen in Eging am See



THL-Abnahme am Parkplatz in St. Gotthard



Hochzeit Katrin und Klaus Koll



Ganztägiges Fahrtechniktraining in Marchtrenk

Hinweise in eigener Sache:

Die Alteisensammlung läuft bei uns das ganze Jahr durch. Wenn Sie Alteisen zum Entsorgen haben, wenden Sie sich bitte an Wolfsteiner Rudolf (0699 16555006) oder Schietz Gerhard (0664 1521528) und wir holen es bei Ihnen zu Hause ab.

So wie jedes Jahr werden auch heuer am Vormittag des 24.12. die Jungfeuerwehrmitglieder der Feuerwehren Eschelberg und Rottenegg wieder das Friedenslicht zu Ihnen nach Hause bringen.